

## Y AURA-T-IL UNE VIE AVANT LA MORT ?

Jour après jour, de nombreux salariés, refusent de baisser les bras et continuent à se mobiliser contre le projet de réforme des retraites que veut leur imposer un Nicolas Sarkozy de plus en plus sourd et méprisant envers le peuple.



Comme il faut tondre ce dernier encore et encore, sa majorité UMP multiplie les provocations : après les attaques continues contre les 35 h, la baisse du pouvoir d'achat, des taxes en constante augmentation, l'un de ses députés propose de sacrifier une journée de RTT pour financer les dépenses liées au vieillissement de la population.

En même temps, ces parlementaires qui nous expliquent longuement l'importance de réformer rapidement .... refusent d'être soumis au régime de retraite de la majorité des Français. Pas touche à leurs propres pensions, particulièrement favorables (plus de 5 000 euros après seulement 22 ans de (double) cotisation).

Aujourd'hui, les cheminots relancent leur mouvement, les enseignants, les routiers et les étudiants entrent dans la danse des grèves reconductibles.

Demain mardi, la nouvelle journée de grève se traduira par de nombreuses actions : la Zone industrielle sera bloquée car c'est le meilleur moyen de frapper le patronat au portefeuille et forcer le gouvernement à entendre raison.

Rien ne nous oblige, sinon l'indifférence ou la passivité, à accepter la nécessité d'une exploitation toujours plus dure.

**IL Y A À PRENDRE BIEN PLUS QUE CE QU'ON VEUT NOUS LAISSER !**

**RETRAIT DE LA CONTRE-REFORME DES RETRAITES !**

**ARRÊTONS-NOUS POUR CONSTRUIRE UN NOUVEAU MODÈLE DE RETRAITE  
QUI NE LAISSERA PERSONNE SUR LE CÔTÉ !**